



Irlande : le projet de législation antitabac en discussion

Rubrique : actualités - Date : jeudi 14 août 2003

L'AFP indique que Martin Cullen , ministre irlandais de l'environnement, et « fumeur invétéré » a appelé hier son homologue de la santé à revenir sur un projet renforçant l'interdiction de fumer dans les lieux publics (interdiction dans les pubs, hôtels et restaurants à partir du 1er janvier). D'après l'agence, le ministre a évoqué les problèmes soulevés par une mesure similaire adoptée à New York faisant valoir dans les colonnes du Irish Times que « la ville de Chicago appelle les touristes à venir à Chicago parce qu'il y a tout ce qu'il n'y a plus à New York ». Martin Cullen a déclaré « ça me gênerait qu'on suive ce que je considère comme l'attitude politiquement correcte des Etats Unis et je préférerais qu'on suive nos partenaires européens qui sont un peu plus audacieux ». L'agence souligne que plusieurs députés du parti majoritaire à la chambre envisagent de déposer une motion de compromis lors de la prochaine session. Ils souhaitent que l'interdiction totale soit remplacée par l'obligation de mettre en place des salles fumeurs et d'améliorer la ventilation dans les pubs et restaurants.